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やさしい日本語
に ほ ん ご

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 広島市
ひろしまし

のなかで いま住
す

んでいる区
く

から ほかの区
く

に 引
ひ

っ越
こ

しをすることを 「区間転居
くかんてんきょ

」とい

います。「区間転居届
くかんてんきょとどけ

」をしたときも 区役所
くやくしょ

に届
とど

けを出
だ

します。この届
とど

けのことを 「区間転居届
くかんてんきょとどけ

」

といいます。その「区間転居届
くかんてんきょとどけ

」を出
だ

す 受
う

けつけの窓口
まどぐち

が かわりました。くわしいことは 下
した

を

見
み

てください。 

これまでの 受
う

けつけの窓口
まどぐち

 

➡ 

2025年
ねん

1月
がつ

6
むい

日
か

（月曜日
げつようび

）からの 受
う

けつけの窓口
まどぐち

 

引
ひ

っ越
こ

しをするまえに 住
す

んでいた区
く

、 

または あたらしく引
ひ

っ越
こ

した区
く

の  

区役所
くやくしょ

市民課
し み ん か

または出張所
しゅっちょうじょ

 

あたらしく引
ひ

っ越
こ

した区
く

の  

区役所
くやくしょ

市民課
し み ん か

または出張所
しゅっちょうじょ

 

  スマートフォンや 郵送
ゆうそう

で 証明書
しょうめいしょ

を請求
せいきゅう

することができます 

 区役所
くやくしょ

の窓口
まどぐち

に 行
い

かなくても つぎの方法
ほうほう

で 証明書
しょうめいしょ

を請求
せいきゅう

することができます。 

  マイナンバーカードを もっている人
ひと

は スマートフォンを つかって 証明書
しょうめいしょ

を請求
せいきゅう

するこ

とができます。郵送
ゆうそう

でも 証明書
しょうめいしょ

を請求
せいきゅう

することができます。 

  マイナンバーカードを もっていない人
ひと

は 郵送
ゆうそう

で 証明書
しょうめいしょ

を請求
せいきゅう

することができます。 

  

 スマートフォンで請求
せいきゅう

しても 郵送
ゆうそう

で請求
せいきゅう

しても 証明書
しょうめいしょ

は ゆうびんで送
おく

られてきます。どの

証明書
しょうめいしょ

を 請求
せいきゅう

することができるかなど くわしいことは 広島市役所
ひろしましやくしょ

のホームページを 見
み

てくだ

さい。 

 オンラインで 請求
せいきゅう

する 郵送
ゆうそう

で 請求
せいきゅう

する 

方法
ほうほう

 
マイナンバーカードをつかって 

スマートフォンで 申
もう

しこみをする 
郵送
ゆうそう

で 申
もう

しこみをする 

お金
かね

を払
はら

う 

方法
ほうほう

 
クレジットカードで 払

はら

います 
定額
ていがく

小為替
こ が わ せ

または  

クレジットカードで 払
はら

います 

ホームページ 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/ 

soshiki/1021/306852.html 

 

 

 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/ 

soshiki/1021/15209.html 
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Hiroshima NOW 

「区間
く か ん

転居届
てんきょとどけ

」の窓口
まどぐち

が かわります 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」12月
がつ

15日号
にちごう

 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/
https://www.city.hiroshima.lg.jp/
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  「区
く

間
かん

転居
てんきょ

届
とど

」のシステムを かえるため コンビニエンスストアで 証明書
しょうめいしょ

を受
う

けとることがで

きる サービスを 2025年
ねん

1
いち

月
がつ

6
むい

日
か

（月曜日
げつようび

）から 1月
がつ

19日
にち

（日曜日
にちようび

）まで 休
やす

みます。気
き

をつけ

てください。 

※  どの証明書
しょうめいしょ

を  コンビニエンスストアで  受
う

けとることができるかを  知
し

りたいときは 

広島市役所
ひろしましやくしょ

のホームページを 見
み

てください。 

 https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/1021/15399.html 

  

問
と

いあわせ：区
く

政課
せ い か

 Tel. 082-504-2112 

 


